

Lettre de Dora (2015) à Dora (1943)

Chère Dora : Te souviens-tu ?

Te souviens-tu, Dora, de ces années comme étudiante au secondaire où tu faisais partie de l'Action Catholique dans la JEC (Jeunesse Etudiante Catholique) ? Avec les retraites à l'Ecole Ménagère Notre-Dame (l'ancienne école normale bilingue au coin des rues Culneau et Masson) et à la Maison des Retraites Notre-Dame du Cénacle, rue Haussman ?

Jésus t'avait révélé son grand amour dans l'Eucharistie, le don de soi pour une cause noble : mettre le feu de l'amour au cœur du monde. Et ce désir est resté en feu dans ton cœur. Tu rêvais de conquérir le monde au Christ. Cette flamme ne s'est pas éteinte malgré les rêves d'avenir, les plaisirs, les peurs, les soucis et les activités de toutes sortes.

Dans l'attrait de ce grand amour, la voix du Bien-Aimé Jésus, s'est fait entendre. Une lumière intérieure t'a montré le chemin pour toi et tu l'as suivi dans la vie religieuse consacrée à l'éducation des jeunes, et plus tard, des adultes, éducation de la foi dans une croissance intégrale personnelle, maturité.

Aujourd'hui encore tu veux crier à la génération majeure : « Écoute la voix intérieure du Christ dans le silence de l'adoration eucharistique. Ne te laisse pas tourner par le faux brillant de la renommée, de la gloire éphémère, des richesses, du confort et de la satisfaction égoïste. N'aie pas peur ! Ne laisse pas éteindre en toi la flamme de l'amour et des dépasser de soi qui t'appellent à aller vers tes frères et soeurs qui ont besoin de toi, de ton cœur et de tes bras pour les aider à bâtir un monde meilleur, un monde de partage dans la paix et la justice, un monde d'amour. »

« Fuis ces voix de désespoir, de révolte, d'anarchie qui veulent retourner au néant, qui refusent les défis de la vie et de l'amour. Dis-leur : « Jeunesse, le monde a besoin de toi. Courage ! Viens avec les artisans de l'amour bâtir un Monde Nouveau. »

Ton amie, Dora